



わかたけっこ

児童数 516名(男子264名・女子252名)
〒342-0056 吉川市平沼73番地
電話 048(982)2420 FAX 048(982)2363
[https:// www.yoshikawa.ed.jp/yoshikawa](https://www.yoshikawa.ed.jp/yoshikawa)

明治6年開校

吉川市立吉川小学校 学校だより

令和3年 8・9月

校訓…誠實・勤勉・協同

— 本校の教育目標 —

思いやりのある子…心のシンボル(くすの木)

よく考える子………学びのシンボル(校歌)

たくましい子………地域のシンボル(八坂祭)

オリンピックの夏、そして充実の2学期

校長 小山 悟

日本で行われたオリンピック。とてもたくさんの競技が行われました。卓球の混合ダブルスの奇跡の金メダルなどたくさんの金メダル、たくさんのメダリスト、たくさんの成果を爆発させたアスリートたちをテレビとはいえ間近でみて、たくさんの感動をしました。競技は33。陸上競技・体操・水泳・球技・格闘技・アーチェリー・カヌー・自転車・馬術・近代五種・ボート・セーリング・射撃・スケートボード・スポーツクライミング・サーフィン・トライアスロン・ウエイトリフティング。今までよく知らなかった種目もたくさんありました。今、始まっているパラリンピックはさらに今までよく知らなかった種目もたくさんあります。頑張ってくださいね。

オリンピックやパラリンピックでは多様性や公平性が尊重されます。誰もが工夫次第で同じスタートラインに立って活躍することができます。小学校も同じです。子供達には様々な活躍の場が用意されています。勉強や運動、楽しい活動や粘り強く頑張る活動、新しい活動などみんなスタートラインです。大会の表彰台はある種のゴールですが、アスリートも子供たちも目標に向かった日々の努力こそが称賛に値し、成長の原動力になるものです。大人はそれを支える役目です。まずは安心して学校で活動できるよう、感染防止や感染拡大防止に力を注ぎ、充実した2学期を過ごしたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

学校からのお願い

- 健康チェックカードの記入を毎日忘れずをお願いいたします。発熱・体調不良の時は、登校を見合わせてください。遅刻・欠席は8時20分の健康観察に間に合うように連絡をお願いします。ホームページから連絡もできます。
- 児童及びご家族がPCR検査を受けた場合は、必ず連絡をお願いします。

2学期も感染症対策にご協力をお願いいたします

吉川市教育大綱 家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく

行事予定は変更になる可能性があります

8・9月の主な行事予

27	金	学級	2学期始業式 短縮3時間 一斉下校
28	土		
29	日		
30	月	学級	短縮3時間
31	火	学級	登校指導 短縮3時間
1	水	学級	登校指導 短縮3時間 発育測定5・6年
2	木	学級	登校指導 短縮3時間 発育測定3・4年 たけたん
3	金	学級	登校指導 短縮3時間 発育測定1・2年
4	土		
5	日		
6	月	読書	登校指導 すこやか検査 給食開始
7	火	学級	委員会
8	水	基ぐ	
9	木	基ぐ	I C T支援員来校
10	金	基礎	あいさつ運動
11	土		
12	日		
13	月	読書	地区別下校
14	火	除草	クラブ
15	水	基ぐ	避難訓練
16	木	基ぐ	三郷特支巡回訪問 I C T職員研修
17	金	基礎	三郷特支巡回訪問 子どもと家庭の相談 13:30～(予約不要)
18	土		
19	日		
20	月		敬老の日
21	火	学級	クラブ
22	水	基ぐ	
23	木		秋分の日
24	金	基礎	
25	土		
26	日		
27	月	朝読書	1年生活科リース作り
28	火	贈呈式	委員会
29	水	学級	I C T支援員来校
30	木	基ぐ	

《 今月の生活目標 》

話をしっかり聞こう

《 今月の保健目標 》

けがをしないように気をつけよう

学校だよりが変わります

9月から、学校だよりをA4サイズに変更しました。今まで裏面に掲載していた吉川市教育委員会からの『学校教育課だより』と『下校時刻表』は、別に印刷してお配りします。学校からの通知アプリでもお知らせし、学校ホームページにも掲載します。

11月からはペーパーレス化を図る予定です。ご承知おきください。

今まで通り紙で配布を希望する保護者の方は、後日確認いたしますのでお知らせくださるようお願いいたします。

陸上練習がはじまります

今年度の市内陸上大会は、会場を関小学校と北谷小学校の2つに分けて行われることになりました。参加するのは、6年生のみです。練習等の詳しい内容は、担任からお知らせします。

小中連携合同研修会

8月23日(月)南中学校・北谷小学校と吉川小学校の3校で研修会を行いました。感染症対策のため、各学校からリモートで行いました。

小学校から中学校への接続が、学習・生活等でスムーズに行われるために全体会や各教科の分科会を通して情報交換ができました。2学期も行う予定です。

よろしくお願ひします

特別支援学級の加配教員として會田千夏先生が着任されました。